



## Chroniques martiennes

publié le 09/02/2022

La classe de 4° du collège vous invite à découvrir sa création radiophonique "**Hommes de la Terre**" (à écouter [ici](#) ). Tiré des *Chroniques martiennes* de Ray Bradbury, ce travail a été réalisé le 21 janvier 2022 sous la houlette de la compagnie **Le théâtre dans la forêt**. Émilie Le Borgne, comédienne, et François Ripoché à la console son, ont guidé les élèves pour les amener vers cette belle réalisation. Une réelle prouesse compte tenu du très peu de temps imparti : trois heures d'atelier pour s'imprégner du texte, en préparer une lecture expressive et procéder à l'enregistrement. La concentration et l'implication des élèves ont permis de progresser très rapidement et de parvenir à ce résultat dont tous sont très fiers !

Ce travail faisait suite à la lecture scénarisée d'extraits des *Chroniques martiennes* proposée aux classes de 4° et 3° dans la matinée par la Compagnie Le théâtre dans la forêt.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.